ACTA 7 / 2023

SESIÓN CONSTITUTIVA CELEBRADA POR LA COMISIÓN INFORMATIVA DE TURISMO EL DIA 18 DE JULIO DE 2023

Relación de miembros corporativos asistentes a la sesión del órgano colegiado municipal que se expresa, celebrada el día que igualmente se indica, a efectos del devengo de la asignación por asistencia acordada por el Excmo. Ayuntamiento Pleno.

ASISTENTES:

PRESIDENTE/A:

Tte. De Alcalde Doña Sonsoles Prieto Hernández

VICEPRESIDENTE/A:

Concejal Don Carlos López Vázquez

VOCALES:

Concejal Don Ángel Sánchez Jiménez
Concejal Doña Cristina García García
Concejal Don Héctor Sastre Díaz
Concejal Don Jorge Pato García
Concejal Doña María José Martín Samboal
Concejal Don Enrique José García Tejerizo
Concejal Doña Eva Arias Aira
Concejal Doña Juliana Jiménez Hernández
Concejal Doña Laura García García

SECRETARIO/A ACCTAL:

Doña Carmen Mateos Santamaria

En la Ciudad de Ávila, siendo las diez y treinta minutos del día dieciocho de julio de dos mil veintitrés se reúne de manera presencial en la Sala de Banderas del Palacio Los Verdugo, y bajo la Presidencia de la Tte. de Alcalde Doña Sonsoles Prieto Hernández, la COMISIÓN INFORMATIVA DE TURISMO, al objeto de celebrar, en primera convocatoria, sesión constitutiva y a la que concurren los miembros corporativos arriba relacionados, para tratar de los asuntos comprendidos en el Orden del Día, emitiendo los siguientes:

-. P - 0501900 - E



DICTÁMENES

1.- Aprobación del acta de la sesión anterior

Fue aprobada por unanimidad el acta de la sesión anterior celebrada el día veinte de junio de dos mil veintitrés que había sido repartido previamente a todos y cada uno de los miembros que integran la Comisión de Turismo.

2.- Constitución de la comisión y aceptación de cargos

- D^a. Sonsoles Prieto Hernández expone a la Comisión la propuesta de constitución de la nueva comisión informativa de turismo, dando la bienvenida a los nuevos miembros y solicita aprobación de los cargos de la misma.
- D^a Sonsoles Prieto Hernández ratifica que todos los miembros de la comisión tienen voz y voto y los miembros aprueban la constitución de la comisión de turismo.

3.- Elección de Presidente y Vicepresidente

D^a Sonsoles Prieto Hernández expone que la presidencia de la comisión de turismo será representada por D^a Sonsoles Prieto Hernández y la Vicepresidencia será representada por D. Carlos López Vázquez.

4.- Dación cuenta delegación secretaria

D^a Sonsoles Prieto Hernández expone que la secretaria asignada para esta comisión es la técnico de turismo María Herráez Bautista y que se encuentra de vacaciones, en su lugar hace de secretaria la técnico de turismo Carmen Mateos Santamaria.

5.- Asuntos de la presidencia

D^a Sonsoles Prieto Hernández explica y expone a los nuevos miembros de la comisión, qué en el punto de asuntos de la presidencia, se facilita la información que se considere oportuna.

6.- Ruegos y preguntas

D^a. Sonsoles Prieto Hernández a la Comisión quien va a ser portavoz de cada grupo en ruegos y preguntas.

A lo que los miembros responden:

Por parte del Partido Popular será Doña María José Martín Samboal Por parte del Partido Socialista será Doña. Eva Arias Aira

Por parte de Vox será Doña. Laura García García

Da Sonsoles Prieto Hernández expone que tiene que confirmar cual será el orden de intervención si de menor a mayor o de mayor a menor, como se venía haciendo y establece el ROM o como propuso en la anterior comisión D. Enrique José García Tejerizo, que interviene para decir que seguro que el orden está establecido y que en cualquier caso se puede regir por la costumbre.

D^a Sonsoles Prieto Hernández propone empezar por el grupo Vox dando la palabra a Dña. Laura García García.

1.- **VOX**

Da Laura García García expone que no tiene preguntas.

2.- PSOE

A continuación toma la palabra Dª Eva Arias, expone que ha solicitado el pliego del mercado medieval y pregunta sobre la gestión de los trajes medievales para la corporación y el procedimiento para alquilarlos.

Respuesta: Da Sonsoles Prieto Hernández responde que el pliego lo ha enviado la técnico por correo electrónico y que Carmen Andueza de la tienda el Dedal, es la encargada de los trajes medievales para la corporación.

D^a Eva Arias Aira expone que se puedan tener en cuenta otros establecimientos que puedan facilitar los trajes medievales a la corporación.

Respuesta: Da Sonsoles Prieto Hernández expone que se tendrá en cuenta, aunque no se tiene constancia que haya otros establecimientos especializados, que puedan facilitar los trajes medievales.

D^a Eva Arias Aira pregunta sobre la noche del patrimonio y su programación **Respuesta:** D^a Sonsoles Prieto Hernández explica que se está trabajando en la programación y en que consiste la actividad.

D. Carlos López Vázquez interviene explicando que es una actividad conjunta en las 15 ciudades patrimonio de la humanidad del grupo y que hay una parte de la programación se da cuenta en la comisión de cultura Escena Patrimonio y otra parte turística.

D^a Eva Arias Aira hace un ruego sobre el entorno de la muralla y el desbroce de la misma.



Respuesta: Da Sonsoles Prieto Hernández expone que sabe que el trámite está gestionado, pero que desconoce la fecha exacta de cuando lo van a realizar.

Da Eva Arias Aira pregunta sobre el pliego, elaboración y plazos de las redes sociales.

Respuesta: Da. Sonsoles Prieto Hernández expone que se ha trabajado en el pliego y que saldrá en el próximo año cuando se tenga disponibilidad presupuestaria.

Da Eva Arias Aira expone que se convoque la mesa de turismo.

3.- PP

Da María José Martín Samboal expone la situación de la casita de venta de entradas de muralla de la plaza de Adolfo Suárez, para que sea arreglada.

Respuesta: Da Sonsoles Prieto Hernández expone que no se realizado ninguna actuación ya que se va a proceder a la obra de la plaza de Adolfo Suárez.

Da María José Martín Samboal hace un ruego sobre el estado de limpieza de la plaza de las Vacas, ya que la Ermita de las Vacas, es un monumento más a visitar en la ciudad y que la plaza no está en buen estado de limpieza, además de ser una plaza donde estacionan los vecinos.

Respuesta: Da Sonsoles Prieto Hernández expone que se traslada esta cuestión a la comisión de urbanismo y patrimonio.

D. Carlos López Vázquez interviene para decir qué en alguna reunión de vecinos de las vacas, no quieren que se deje de estacionar dentro de la plaza.

Doña María José Martín Samboal expone su interés por expediente de la declaración de interés turístico regional sobre la fiesta de la Virgen de las vacas.

Respuesta: Da Sonsoles Prieto Hernández expone que posiblemente sea la Diócesis de Ávila, el Patronato o la Hermandad quienes tengan título suficiente para solicitarla, pues no es una cuestión organizada por el ayuntamiento, pero en el caso de que lo soliciten, desde el mismo se les apoyará como a cualquier otra iniciativa que sirva para potenciar nuestra ciudad.

Antes de finalizar Da Eva Arias Aira pregunta sobre expediente de las jornadas medievales y la declaración de interés turístico nacional.

Respuesta: Da Sonsoles Prieto Hernández expone que el expediente en este momento se encuentra en el ministerio y que tienen tres meses para responder desde su recepción.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión, siendo las diez y cincuenta minutos del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, la Secretaria, doy fe.

Ávila, 18 de julio de 2023

La Secretaria Acctal. de la Comisión., (*Firmado digitalmente*)

V°B° El/La Presidente, (*Firmado digitalmente*)